
2018年11月16日 星期五
编辑：李无双 美编：王艳 校对：姜军K02 报 政务经开 时

11月9日，郑州航空港实验区管委会
副主任，经开区党工委书记、管委会主任
樊福太出席河南网上丝绸之路对接采购
暨现场签约会，见证了经开区成功签约
15亿人民币单笔大单。

进博会期间，经开区现场达成签约
额224亿元，其中郑州国际陆港公司与多
国商家签订了价值3亿元的合作协议，采
购进口商品超过100种；河南保税物流中
心签约跨境电商采购项目 33个，金额达
206亿元；郑州维纳斯信息科技有限公司
现场签约 15亿元；福塔易购达成合作意
向3个。

进博会是一个“买全球卖全球”的开
放性平台，同时也是一个“全球买全球
卖”的盛宴，郑州经开区作为河南省跨境
电商进出口贸易对外的重要窗口之一，
通过组织区内企业参加进博会，提升了
经开区进口贸易水平，推动了全区贸易
优进优出、均衡发展，增强了经开区在国
际贸易中的综合竞争力。
记者 王赛华 通讯员 牛艺蕾 文/图

经开区领导调研建设局
扫黑除恶专项工作

本报讯 11月14日上午，区党工
委委员、纪工委书记武斌调研指导
建设局扫黑除恶专项工作。区党政
办、纪工委、监察审计局相关人员陪
同调研。

会议听取了区建设局开展扫黑
除恶专项斗争的工作汇报，详细了
解了组织、宣传发动、线索摸排等方
面取得的成效。

结合建设局工作实际，武斌提
出：一是思想认识到位，严格落实
习近平总书记重要指示精神，把
扫黑除恶专项斗争作为一项重大
政治任务摆到全局工作突出位
置；二是行动措施到位，组织相关
人员深入施工工地广泛开展摸排
走访，搜集相关情况线索，同时要
紧盯涉黑涉恶问题突出的领域，
把扫黑除恶专项斗争引向深入；
三是信息宣传到位，加强宣传发
动，畅通举报渠道，发动广大干部
群众、社会组织积极举报涉黑涉
恶线索，共同维护经开区建筑行
业良好工作环境。
记者 王赛华

经开区举办汽车产业
发展现状与趋势讲座

本报讯 11月10日，郑州经开区
“经开讲坛·领导干部周末大讲堂”
邀请著名电动汽车专家、原清华大
学汽车研究所所长陈全世教授深
入讲析中国汽车产业现状与未来
发展趋势。经开区党工委班子成
员、经开区人大班子成员，出口加
工区班子成员、国际物流园区班子
成员，全区各单位科级以上领导干
部及部分科级以下工作人员、村
（社区）“三委”成员、汽车制造相关
企业负责人近千人聆听讲座。区
党工委委员、管委会副主任李国立
主持讲座。

陈全世站在国家产业发展的战
略高度，深入分析了我国汽车产业
发展现状、未来汽车发展需要的关
键技术以及发展趋势。他的讲解
深入浅出、内容丰富，激发了大家
对汽车制造的想象力与创造力，更
深入了解了汽车行业发展的风险与
机遇。

会后，李国立指出，汽车产业
是经开区三大主导产业之一，如
何顺应发展趋势、把握时代脉搏，
是全区当前必须思考和回答的重
大课题。希望参会的全体人员以
此次报告会为契机，进一步增强
做大做强汽车产业的信心，努力
工作，以实际行动为全区打造成
为全国具有重要影响力的新能源
汽车研发和整车生产基地而贡献
自己的力量。
记者 王赛华 通讯员 向峰

本报讯 11月 13日下午，经开区组
织收听收看了全省实施国土绿化提速行
动建设森林河南动员大会。航空港实验
区管委会副主任，区党工委书记、管委会
主任樊福太，出口加工区、国际物流园区

及管委各部门相关单位主要负责人参
会。会后，区农经委主任李文君就林业
工作表示，要深入学习贯彻大会精神，认
真落实“三增四转五统”，要“见缝插绿”
与“规模造绿”相结合，落实林权责任，实

现“树有其主，主有其责”，将绿化造林工
作推上新台阶。要以此次会议为契机，
全力打造生态经开。
记者 李无双
通讯员 冉奉旭

本报讯 根据 11月 5日全区环境综
合整治动员大会会议精神，经开区制定
实施了“531”行动计划：即抽调 500名机
关干部，利用 3个月的时间，围绕生态环
境保护、施工工地治理、城市精细化管
理、交通秩序治理、生态绿化、基础设施
建设、违章建筑拆除、社会综合治理、基
层组织建设、安全生产等十大工作任务，
迅速行动、多措并举，努力建设秩序优
良、环境优美、宜居宜业的美丽经开。

11月 13日上午，航空港实验区管委
会副主任，经开区党工委书记、管委会
主任樊福太带领区党政办、纪工委、人事
局、城管局、环保局等相关部门负责人深
入辖区，对环境综合整治工作开展情况
进行调研。樊福太一行先后来到明湖办
事处毛庄村、泰和安置区、老南岗社区党

群服务中心等地实地察看环境综合整治
工作治理情况，认真听取相关负责人工
作汇报，仔细询问下沉人员工作开展情
况，并对综合整治工作中存在的问题和
困难现场推进解决。

樊福太指出，一要提高站位、理清思
路。要充分认识环境综合整治的重大意
义。改善城市环境面貌、提高群众生活质
量，是一件惠及民众的大事，全区各级各
部门一定要高度重视，牢固树立“抓环境
整治就是抓经济发展”的理念，下大力气
积极开展环境综合整治工作。二要明确
目标、责任到人。要全面排查存在的问
题，列出重大疑难问题，细化梳理、科学分
工。科级干部要勇于担当、主动带头、踏
实肯干、做好协调。办事处、村（社区）干
部要时时在岗，切实当好综合整治工作的

责任主体及实施主体，全面推动区域内综
合整治工作。驻村工作人员要负起调查
摸底、政策宣传等责任，服从所在办事处
的统一调配和管理，主动排查发现问题，
协调推动问题的快速解决。三要重视方
法、鼓励创新。要严格按照“摸清底数、科
学治理”的工作要求，围绕十项任务的具体
内容认真做好落实，推动综合整治工作在
要求时间内显现成效。四要紧抓时间节
点，加大推进力度。环境综合整治工作时
间紧、任务重，全区上下要有危机意识，抓
好有利战机，严格按照整治方案，确保工作
迅速落实到位。五要强化督导、严肃问
责。要对环境综合整治工作落实情况做好
督导，强化考评。推广好的工作经验，同时
对不作为、慢作为的责任人、责任单位进行
通报问责。记者 李无双 通讯员 薛宁

40家企业参加首届中国国际进口博览会

经开区成功签约15亿单笔大单
现场达成签约额224亿元

本报讯 11月5日至10日，首届中国国际进口博览会在上海成功举办，
为深度融入“一带一路”建设，提高对外开放和进口贸易水平，打造更具国际
化的“网上丝绸之路”“陆上丝绸之路”，郑州经开区组织郑州国际陆港、河南
保税物流中心、福塔易购、丹尼斯百货、阳光城等40余家企业参会。

经开区抽调500名干部全力推进环境综合整治攻坚

“抓环境整治就是抓经济发展”

经开区贯彻落实“建设森林河南动员大会”精神

“见缝插绿”+“规模造绿”

经开区召开安置房建设工作会议
本报讯 11月 9日下午，经开区党工

委副书记、管委会副主任王义民主持
召开了安置房建设工作会议，区党政
办、财政局、建设局、环保局、经发
局、规划分局、城管局、国土分局、城
镇办、明湖办事处、潮河办事处、京航
办事处、前程办事处、九龙办事处、祥

云办事处、经开投发公司主要负责人
参会。

会上传达了 11月 8日市安置房网
签工作推进会会议精神，王义民要求：
各办事处作为安置房建设的责任主
体，要加快推进各地块的场地清理和
土方清运工作。各业主公司加快安置

房各项手续资料的报送，规划分局、国
土分局、建设局、经发局等职能部门配
合，尽快完成安置房“四证”手续的办
理工作。各办事处负责组织好分房、装
修等工作，加快安置房回迁进度，同时
加快临时安置点的拆除工作。
记者 李无双


